

練馬区情報化基本計画の策定にあたって

私が若い頃は、個人が自分専用の電話機やコンピュータを持ち歩くなどということ
は考えられませんでした。今や多くの人にとって、スマートフォンとインターネット
は、日常生活に欠かせないものになりつつあります。ICTは急速な勢いで進歩を続け
ながら、さまざまな場面で活用され、社会経済活動のあり様や人々のライフスタイル
を大きく変えてきました。それは、これからもますます加速していくものと考えます。

「みどりの風吹くまちビジョン」の実現に向け、「区政改革」をどのように進めて
いくべきかを考えたとき、ICTの活用は重要なテーマの一つとなりました。創意工夫
をこらした活用により、練馬区をこれまで以上に暮らしやすいまちにできるのではな
いか。区民の皆さまにとって、より身近で開かれた区政を実現できるのではないか。
そのような思いのもとで、区政改革に向けた検討と連動させながら、この「情報化基
本計画」を策定しました。

策定にあたっては、「区政改革推進会議」の委員の皆さま、区民の皆さまから多く
の貴重なご意見をいただきました。心より御礼申し上げます。

区は、情報セキュリティ対策を強化し、個人情報保護に万全を期して、計画でお
示しする取組を着実に推進してまいります。さらに、これに止まることなく、ICTの
最新の動向を的確にとらえながら、需要や費用対効果等について継続的に検討を進め、
新たな区民サービスの展開や業務の効率化に取り組んでまいります。

平成 28 年 10 月

練馬区長 前川 燿男